

HERALDO R A D I O

14-02-25 LEGISLATIVO

Papa Francisco está preocupado por los migrantes, afirma Pedro Haces

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).-**Pedro Haces**, líder sindical y diputado federal por Morena, informó que este miércoles se reunió en el Vaticano con el Papa Francisco, aseguró que el Pontífice le expresó su preocupación por la situación de los migrantes. Haces Barba afirmó que en una reunión privada, el sumo pontífice le expresó su inquietud por la situación de los migrantes, no estar de acuerdo con las reglas estipuladas por Estados Unidos y el trato que se les da.

https://drive.google.com/file/d/1OSoSvRdglXwckog4RcVWmUrG8OqknCa/view